
2020 年度 小糸南自治会 8 月定例役員会議事録           
 

日時：2020.8.8（土）19：00～20：15 

場所：小糸市民の家 輪藤（ホール） 

参加者：役員 21 名、矢光防災部長,岡田建築協定委員長。 

 

1． 役員会の開催 

感染防止のため、市民の家 75 ㎡（自治会館ホール 37 ㎡）を使用した。  

2． 議事内容 

2.1 建築協定の説明 

  建築協定とは 

ブロック代表委員の役割 

小糸南地区建築協定書等の説明が、岡田委員長よりありました。 

協定内容を変更すると再締結の必要があり、締結しないところが出てくる。 

改訂はせず、そのまま継続か廃止が望ましい。 

2.2 これまでの活動状況 

 ①掲示板：現状設置場所に加え、台谷公園付近への増設を市民生活活動推進課に 

打診したが実現の可能性は難しい。 

掲示者名記載、掲示期間など厳守をお願いしました。 

   ②防犯カメラ：問題なく設置できる可能性あり。 

    事案が発生した場合のみ、警察などにデータを提供する形式で犯罪の抑止効果 

    が期待されるので、新設を検討したい。 

   ③小糸南交流ネット：７/２６開催。 

   ④ふるさと祭り：第２回運営委員会ではバザー、模擬店は中止だがホール、展示

物をどうするか未定です。 

   ⑤湘南中央病院循環バス：各病院ともバス運営しているが湘南中央病院も１０月 

後半から１日５本程度の運航開始予定です。 

   ⑥交付金等：資源協力金が入金しました。 

         交付金後期分申請予定。 

耐震診断補助は、従来どおり建築時期の条件から対象外でした。 

社体協年会費は支払い確認待ちです。 

⇒確認の結果当初計画通り納入する予定です。 

   ⑦防犯部：防犯パトロールは７/１８、８/１実施。以降予定通り行います。 

   ⑧防犯部：防犯ステッカー作成しました。全戸配布します。 



⑨会館清掃：７/１８に２ブロックの皆様に協力いただきました。 

⑩自治会館使用状況：４,５月なし、６月３件１８人、７月２件１２人。 

⑪その他：その他各部からの報告。 

一斉清掃８/１実施しました。任意参加でしたが、特に問題ありませんでした。 

社体協：９／６小糸小クリーンデー中止、９/20 ソフトボール大会。 

防災部：防災倉庫にブロック毎に備蓄防災用具機材が管理委託されています。 

    全ブロック実施後、報告をとりまとめます。 

    各ブロック救出救護班長殿：点検、報告をお願いします。（1，7、10 は

済み） 

社会福祉：７/２９福祉部会が開催され、敬老福祉事業（お茶プレゼント、米寿白

寿の方対象）は実施します。 

 

2.3 今後の活動。 

  岡田建築協定委員長が辞意表明されています。今後の運営も併せて検討必要。 

  回覧版の手渡しを避けるため、郵便受けに入る形にすることが望ましく、役員で

継続検討する。 

会館検討委員会は現状鑑み立ち上げ保留中。 

                          

                                                    以上 


